

Psicopatología Primera Actividad 1

Síntoma psicopatológico con el paso del tiempo y el avance de los estudios científicos esto a causado un efecto de crisis dentro de esto, ni los criterios básicos han alcanzado realmente al estudios de estos padecimientos, por lo tanto el síntoma ayudará en la parte del análisis para comprender un poco sobre estas patologías siendo la lengua y el lenguaje de la psiquiatría haciendo así un hecho psicopatológico esto para poder conocer el porqué de la conducta anómala al relacionarla con el área cerebral y tener conocimiento del área cerebral que puede estar sufriendo daños provocando así el síntoma que será guía para conocer más sobre esto.

Parte de la Medicina que se encarga del estudio y tratamiento de las denominadas enfermedades mentales o trastornos mentales. La denominación nace en Centroeuropa, a mediados del siglo XIX, en relación con los conceptos de psicopatología, psicosis o psicopatía.

La psicopatología es la ciencia de base de la psiquiatría y se encarga del estudio y descripción de las conductas anómalas, que están en la base de los trastornos mentales.

La Psiquiatría está integrada en el grupo de las neurociencias, que se encargan del estudio de:

- Las bases moleculares y celulares.
- Los sistemas y circuitos neurales.
- Las bases cognitivas de la conducta.
- Los problemas médicos relacionados con el SNC.

Las disciplinas médicas integradas en el grupo de las neurociencias son: neurología, psiquiatría, neurocirugía, anestesiología, neurofisiología, neurorradiología.

Otras disciplinas: neurociencia computacional, neuroingeniería, neuroevolucionismo, neuroetiología y neurociencias sociales.

Modelo médico-biológico, Agente etiológico (genético, infeccioso, tumoral, etc.)
pacientesíntomas, síndromes y entidades diagnóstico pronóstico tratamiento

Modelos órgano-mecanicistas

Enfermedad mental = trastorno orgánico disfunción interhemisférica, lesiones neuroanatómicas, neurotransmisores

Modelos órgano-dinámicos

Factores ambientales sustrato orgánico (congénito o adquirido) estructura psíquica dinámica factor orgánicoenfermedad (desestructuración con organización a nivel más primitivo).

El conocimiento sobre la naturaleza de las alteraciones psicopatológicas y la capacidad para poder detectarlos y establecer las interacciones que pueden presentar entre si

constituye un punto de partida obligado para la comprensión de los distintos cuadros clínicos.

La psicopatología es una disciplina que pretende describir y explicar las conductas desadaptativas, así como los procesos etiológicos subyacentes a las mismas. Por ello, desde esta asignatura se busca dotar al estudiante de un bagaje teórico, metodológico y práctico que le permita describir clínicamente, clasificar y diagnosticar los distintos cuadros clínicos o patologías psicológicas en función de los modelos explicativos y etiológicos actuales. Así mismo, este conocimiento permitirá llevar a cabo una correcta evaluación de los trastornos mentales y su posterior intervención en el ámbito clínico, los cuales serán objeto de estudio en diversas asignaturas que se abordarán a lo largo de los estudios del grado de psicología.

- **¿Puede el síntoma ser entendido simplemente como “la liberación de conductas atávicas ya existentes en los periodos evolutivos previos?”**

A mi punto de vista creo que la presencia de un síntoma en cualquier patología es como el cuerpo está manifiesta ante la patología existente, ahora siento un psicopatología es como el paciente estará manifestando la evolución de lo que presenta en ese momento dependiendo de lo que presente y como lo manifieste

- **¿Los síntomas mentales han cambiado en el tiempo?**

Dentro de la medicina con el paso del tiempo todo cambia, en el tiempo que estamos viviendo ahora no se piensa igual a como era en años atrás, por lo tanto el síntoma de una patología mental cambia totalmente ya que

- **¿Ha sido por moda o por una reconceptualización de lo que se observa en estos tiempos?**

En alguno aspectos las cosas o en cuestiones de salud el cambio es muchas veces si por moda y es muy común que dentro de la medicina las cosas dentro de este ámbito suelen ser porque ahora las personas tienen acceso a internet y consultar los síntomas en cuanto a la psicopatología muchas veces son padecimientos

- **¿Todos los síntomas mentales ya han sido descritos, o algunos aún no lo han sido?**

A mi criterio todos han sido descritos porque la mayoría se pueden encontrar en el DCM-5 puedo suponer que todos los trastornos y síntomas mentales han sido descritos.

- **¿Han habido cambios genotípicos y fenotípicos en la enfermedad mental?**

La irrupción de la genómica dio esperanzas a los que creen que las causas de los trastornos mentales están en los genes y que, armados con secuenciadores de ADN y bioinformática, comenzaron a comparar secuencias de genomas de pacientes y controles buscando asociaciones con fenotipos diversos que siguen sin definición adecuada.

- **¿Los síntomas son “episodios” o “procesos”?**

Creo que sería dependiendo de la patología de que se trate si nos referimos a un psicopatología serían episodios porque sería una serie de manifestaciones que estaría presentando el paciente y creo que se podría llamar proceso cuando ya se tiene a la patología como tal y como el médico lo tiene que identificar.

- **¿Puede el estómago (y no solo el cerebro) generar síntomas mentales?**

El intestino o el “segundo cerebro” puede funcionar por sí mismo y comunicarse con su cerebro real. Mandando así las distintas señales para que nuestras reacciones a distintas patologías gastrointestinales por eso se dice que pacientes que presentan problemas relacionados a esto pueden presentar trastornos psicológicos.

Reflexión:

A mi punto de vista la psicopatología servirá de una manera significativa para todos aquellos trastornos que puede llegar a presentar una persona.

Desde cómo identificar los rasgos más sobresalientes de la enfermedad y el entender de todos aquellos episodios que este puede llegar a sufrir.

El lograr entender la psicopatología de una manera médica sirve para poder saber o lograr como se podrá utilizar para esto y todas aquellas enfermedades.

Me interesa mucho el poder lograr identificar cómo es que el paciente manifestara todas aquellas situaciones de acuerdo a la patología.

Link:

https://docs.google.com/document/d/1b-t_oPzCLuaGQNIt1aoE75gMRnCc3tYXu6xOGQMvmPg/edit+